



PRESSE-INFORMATION

IdeenExpo GmbH

Kirchwender Straße 17
30175 Hannover

Natascha Manski

T +49 (0)511/84 48 95-0

F +49 (0)511/84 48 95-97

manski@ideenexpo.de

www.ideenexpo.de

Helene Hoffmann gewinnt IdeenExpo Science Slam

Online-Voting startet Montag – Nächstes Event am 21. Januar 2017

Hannover, 18. November 2016. Helene Hoffmann vom Institut für Umweltphysik der Universität Heidelberg hat gestern den dritten von insgesamt fünf IdeenExpo Science Slams im Vorfeld der IdeenExpo 2017 gewonnen. Ihr zehnminütiger Vortrag zum Thema „Ice ice Baby“ hat das Publikum mitgerissen und für ordentlich Applaus der rund 400 Gäste in der Aula der Hochschule Hannover gesorgt. Mit 55 von 60 möglichen Punkten konnte sich Helene Hoffmann gegen ihre Konkurrenz durchsetzen und löste damit ein Ticket für das große Science Slam Finale auf der IdeenExpo 2017, die im nächsten Jahr vom 10. bis zum 18. Juni stattfindet. Moderiert wurde das Event von N-JOY Moderator Andreas Kuhlage und Jil Berning.

Insgesamt waren sechs junge Nachwuchswissenschaftler aus Heidelberg, Frankfurt, Erlangen, Dresden, Bielefeld und Leipzig gegeneinander angetreten. Ihre Aufgabe: Das Publikum innerhalb von zehn Minuten für Naturwissenschaften und Technik zu begeistern – und dabei ihre Forschungsergebnisse anschaulich darzustellen. Zu den Themen gehörten spannende Vorträge u. a. über Zecken, Quantenteilchen und Neugeborene.

Die anderen Teilnehmer des Abends haben – wie in jeder Slam-Runde – noch eine Chance auf den Einzug in das Finale auf der IdeenExpo 2017: Von Montag, den 21. November an können Internet-User **ab 12 Uhr mittags** auf der Website www.ideenexpo.de/scienceslam/ eine Woche lang für ihren Favoriten abstimmen. Auch die Videos aller Präsentationen sind ab Montag online zu finden.

Die nächsten und letzten Finalisten werden am 21. Januar 2017 an der Uni Göttingen zur Nacht des Wissens und am 7. April im Pavillon Hannover bestimmt. Alle Sieger der fünf Science Slams sowie der durch die Online-Votings beliebte Slammer treten im Finale auf der



IdeenExpo 2017 für ein Preisgeld in Höhe von insgesamt 5.000 Euro gegeneinander an.

Über den IdeenExpo Science Slam

Wie bei seinem Vorbild, dem Poetry Slam, ist der Science Slam ein Wettbewerb der kreativen Köpfe – unter wissenschaftlichen Vorzeichen. Hier stellen junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler innerhalb von zehn Minuten ihre Forschungsergebnisse aus Naturwissenschaften und Technik vor und wollen dabei das Publikum begeistern. Schließlich entscheiden die Zuschauer als Jury am Ende, wer zum IdeenExpo Science Slam Sieger gekürt wird und damit das Ticket für das Finale auf der IdeenExpo 2017 erhält. Mehr Informationen finden Sie auf unserer Website <http://www.ideenexpo.de/science-slam>.

Über die IdeenExpo

Die IdeenExpo GmbH wurde 2007 mit dem Ziel gegründet, die IdeenExpo als herausragende Veranstaltung zur Nachwuchsförderung im naturwissenschaftlich-technischen Bereich in Niedersachsen zu organisieren. Die sechste IdeenExpo findet vom 10. bis 18. Juni 2017 auf dem Messegelände in Hannover statt.

Gesellschafter der IdeenExpo GmbH sind die Norddeutsche Wirtschaftsholding GmbH (für NiedersachsenMetall), die IHK Projekte Hannover GmbH (für die IHK Hannover), die Dienstleistungsgesellschaft der Norddeutschen Wirtschaft GmbH (für die Unternehmerverbände Niedersachsen) und das Land Niedersachsen.